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Статья посвящена рассмотрению проблемы предела транспарентности цивилистического 

правосудия. При всей значимости и необходимости транспарентности правосудия в современном 

демократическом обществе она имеет определенные пределы и ограничения. Осуществление 

правосудия всегда связано с интересами определенных субъектов, поэтому право на информацию 

о правосудии и публичный суд одних может вступить в противоречие с правом и желанием других 

не разглашать определенную информацию, поскольку это может затронуть их права и законные 

интересы, нанести им ущерб и вред. Отталкиваясь от понимания транспарентности правосудия как 

информационной открытости для лиц, участвующих в деле, и для общественности, делается вывод, 

что следует различать пределы транспарентности для лиц, участвующих в деле, и пределы транс-

парентности для общественности.
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The article is devoted to the problem of the limits of transparency and their role in ensuring the 

balance of private and public interests. At all importance and necessity of transparency of justice for 

modern democratic society, it has certain limits and restrictions. The implementation of justice is always 

connected with the interests of certain subjects, therefore the right for information about justice and 

public court of one can conflict to the right and desire of others not to disclose certain information as it 

can affect their rights and legitimate interests, cause them damage and harm. Based on an understanding 

of the transparency of justice as information transparency for those individuals who involved in the (a) 

case and for the public, it is concluded that the limits of transparency for those individuals who involved 

in the case and the limits of transparency for the public should be distinguished.
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